
REUNION ASSOCIATION AQUARIOPHILE DE CHALIGNY – DIMANCHE 21/10/2018 

 

Le Président, Dominique GELHAYE ouvre la séance à 10h00. 

 

Membres présents. 

Corinne BASTIEN, Valérie THIRY, Jean Louis FALCETTA, Dominique GELHAYE, Emmanuel MULLER, 

Philippe ISTACE et Pierre RENAUDIN 

 

Dominique accueille JC HALTER, de Chaligny qui souhaite adhérer à l’association ; Celui-ci se présente 

en quelques mots ; débutant dans le domaine, il a de nombreuses questions... 

Chaque membre présent, en quelques mots, se présente ensuite à lui. 

 

1) résultats de la bourse 

Le trésorier communique l’état financier de la bourse ; le résultat est positif. 

Même si le volume financier des transactions est en baisse, le résultat final est le meilleur jamais 

constaté car les dépenses ont été fort bien maîtrisées. 

 

Les membres présents relèvent les éléments restant à améliorer pour l’an prochain : 

- La vente de congelé a été décevante et n’est que très faiblement bénéficiaire alors même que sa 

mise en place génère un travail conséquent (déplacement du congélateur notamment). La question 

est donc soulevée : maintenons-nous la vente de congelé ? 

- Il est décidé de maintenir cette prestation l’an prochain en l’assortissant d’une meilleure information 

(plus visuelle) dans la salle afin d’attirer l’attention des acheteurs. 

- Optimisation des mètres linéaires installés : Des exposants ont tendance à réserver un nombre de 

mètres linéaires trop important par rapport à leur besoin réel, limitant ainsi  le nombre total 

d’exposants. Il convient de faire preuve de persuasion lors de la réservation afin de « calibrer » au 

mieux le nombre de mètres attribués. Comme les exposants nous sont désormais connus et fidèles, 

nous devrions pouvoir optimiser notre manifestation en accueillant 2 à 3 exposants de plus, l’an 

prochain. 

- la discussion s’engage sur la méthodologie d’intéressement de l’association ; Prélèvement d’un % 

comme actuellement ? ou mise à disposition du mètre linéaire de table moyennant un tarif au 

mètre ? ou encore système mixte ? 

Les simulations financières de chacune des méthodes réalisées par le trésorier aboutissent à 

constater que le prélèvement d’un % des ventes reste la méthode la plus intéressante bien qu’elle ne 

garantisse pas un revenu minimal pour l’association. 

- Compresseur à air : Il y aura lieu d’en acheter un nouveau. 

 

2) projet de conférence 

Dodo propose d’organiser en début d’année 2019 une conférence ; Des contacts sont établis avec un 

spécialiste parisien rencontré lors du championnat d’Europe des discus à Dortmund. 

 

3)  sortie 

 - le 09 novembre 2018, une visite d’un grossiste allemand (inaccessible habituellement) est 

organisée par un club aquariophile allemand ; 4 adhérents de l’AACC (Dodo, Manu, Corinne, Yannick) 

rejoindront Sarrebruck pour bénéficier du transport en bus mobilisé à cet effet. La charge financière 



du transport en voiture (kilomètres A/R Messein/Sarrebruck) et celle relative au bus sont à la charge 

de l’association. 

 

4) Rangement du sous-sol : 

 

Le président mobilisera quelques adhérents à un moment donné (hors jour de réunion) pour 

procéder au nettoyage et au tri du matériel stocké au sous-sol . 

 

 

5) prochaine réunion  

La prochaine réunion est prévue le XX/11/2018 ; une invitation sera adressée à chaque membre par 

le Président. 


